



„Hilfe aus Passion.“

Und wer hilft jetzt?

Pflegeberatung Squarr
Die Antwort auf Ihre Pflege-Fragen.

Kevin hat mein Problem und positive Schulung für einen wundervollen und individuellen eigenen Erfahrungen weiß, dass aufre und Lösungen zusammen auf Augen

**Pflegeberatung
Squarr**

Und wie können wir speziell Ihnen helfen?

Unsere breite Erfahrung versetzt uns in die Lage, Ihnen jene Übersicht, Orientierung und schnelle Unterstützung zu geben, die im Pflegebereich ansonsten so häufig fehlt. Wir sind für Sie da, egal, um welchen Aspekt von Pflege es in Ihrem Fall geht.

Unser Angebot umfasst unter anderem:

- Persönliche Beratung und Betreuung
- Schulungen und Seminare mit praktischem Wissen und Know-how zu vielen Pflege-Themen
- Erstellung von zertifizierten Pflege-Gutachten
- Begleitung bei längerfristigen, weitreichenden oder umfassenden Angelegenheiten
- Spezielle Angebote für Unternehmen, von Erste-Hilfe-Kursen bis zur Stellung eines betrieblichen Pflegeberaters als greifbaren Mehrwert für die Mitarbeiter

Versierte Hilfe mit Hand, Herz & Hirn

In Sachen Pflege stehen wir von der Pflegeberatung Squarr an Ihrer Seite: Wir beraten umfassend, planen, organisieren, betreuen, helfen – immer ganz persönlich. Alles, was wir benötigen, ist ein kurzes Zeichen von Ihnen! Melden Sie sich einfach bei uns.

Wir wissen, dass das Vertrauen zu einem versierten und menschlich engagierten Pflegeberater die Grundlage einer transparenten, unabhängigen und effektiven Hilfestellung ist. Wir hören zu, kennen den für Sie besten Weg und stehen für Sie ein. Unser breites Leistungsspektrum ist eine gute Basis, aber nicht alles: Aufrichtige Hilfe braucht ein offenes Ohr, braucht Zeit – und die nehmen wir uns für Sie.



Kevin Squarr
Inhaber
Mühlengrund 21b
42369 Wuppertal

T: 0202 43 04 87 01
info@pflegeberatung-squarr.de
www.pflegeberatung-squarr.de

Pflege – für alle, die jetzt nur ein Fragezeichen sehen.

Pflege ist ein (lebens-)wichtiges und in der Öffentlichkeit eigentlich präsent Thema. Und doch stehen die meisten Betroffenen – Pflegebedürftige wie Pflegende – dem Ganzen erst einmal unvorbereitet und dadurch häufig verunsichert gegenüber, erst recht, wenn der Fall der Fälle unerwartet eintritt.

Dazu kommt: Jeder dieser Fälle ist anders, jeder verlangt nach individuellen Lösungen und persönlichem Kümern. Die Hilfestellungen, die jeweils benötigt werden, könnten daher nicht unterschiedlicher sein: Orientierung, Infos, Rat, Tipps, Trost & Kraft, Mut & Zuversicht, Anträge, Kontakte, greifbare Unterstützung im Alltag ...

Gesucht wird jemand, der all dies leisten kann. Der Halt und eine Richtung gibt. Der genau weiß, was in welchem Fall das jeweils Beste ist, wo man es erhalten kann und wie einem am schnellsten geholfen wird. Gesucht werden Erfahrung und Weitsicht, eine sichere Basis und eine starke Schulter, ein mitfühlendes Ohr und eine zupackende Hand ...

Genau das würden wir Ihnen gerne geben.



Aufrichtige Hilfe benötigt Zeit.



Mehr von uns? Gerne!

Wir unterstützen alle Hilfe-suchenden, die Orientierung und Lösungen brauchen, um ihr Ziel eines möglichst selbstbestimmten und komfortablen Lebens zu erreichen, denn Hilfe ist unsere Passion.

Gestatten?

Kevin Squarr, Problemlöser in Sachen Pflege.

Ich bin Pflegeberater, Dozent im Gesundheitswesen und Ausbilder für Erste Hilfe. Meine persönlichen Erfahrungen umfassen die Gesundheits- und Krankenpflege in Akutklinik und Psychiatrie, die Wohnbereichsleitung im Seniorenzentrum, das Projekt- und Fallmanagement bei Krankenkassen und die Pflegedienstleitung von ambulanten Pflegediensten. Durch dieses umfassende Wissen bin ich in der Lage, schnell zu erkennen, welche konkrete Unterstützung Hilfesuchende für ein selbstbestimmtes Leben benötigen und wie bzw. wo man sie erhält.

In unsere Pflegeberatung sind alle Kenntnisse und Erkenntnisse aus vielen Jahren und verschiedensten Tätigkeiten im Bereich Pflege eingeflossen. Vielleicht bietet sie deswegen einen so fundierten Überblick, vielleicht ist sie deshalb so im wahrsten Sinne menschlich ... Unsere Vision ist, dass Pflegebedürftige und Pflegende die richtige Unterstützung erhalten, um einen selbstständigen und individuellen Lebensstil im Alter bewahren zu können.

*Für Hilfesuchende verwirklicht meine direkte, unabhängige
Pflegeberatung und persönliche Schulung mit Ihnen vor Ort, Perspektiven
auf Ihren Lebensstil. Weil sich eine
aufrichtige Hilfe Zeit benötigt
gehört Hilfe gehoffen werden müssen.*